

## **CUANDO LOS MUROS SE VUELVEN PERMEABLES. La radicalización de jóvenes católicos y comunistas en los setenta en México**

**A finales de los sesentas un muro que parecía infranqueable y permitía contener identidades contundentes, se tornó permeable e incluso, dejó de ser pertinente entre jóvenes adscritos al catolicismo y al partido comunista. De pronto los anhelos de una sociedad mas justa y las palabras que lo acompañaban tocaron un límite y entonces se dio un pasaje al acto. Los aspirantes a justicieros se adscribieron a un tipo de organizaciones verticales y militarizadas, que iban a colocarlos en las antípodas de las sociedad que pretendían hacer posible.**

**Palabras clave: sociedad justa, Militaristas, democratistas, oportunistas, Infiltrados.**

**Dr. Fernando M González, Investigador titular del Instituto de Investigaciones Sociales de la UNAM (IISUNAM)**